



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

... Aus Verantwortung für unsere Stadt ...

13.09.2017

Pressemitteilung

FBB bedauert Ausscheiden von Marianne Raven aus Gemeinderat

"Es war für uns schon ein schwerer Schlag, als uns Marianne Raven mitteilte, dass es ihr nicht mehr möglich sei, als Stadträtin weiterhin tätig zu sein. Denn sie war uns eine wertvolle Kollegin, die sich nicht nur selbst mit eigenen Anliegen einbrachte, sondern uns auch mit ihrem juristischen und analytischen Sachverstand zur Seite stand.", so Tilmann Schachtschneider, Vorsitzender und Fraktionsvorsitzender von Freie Bürger für Baden-Baden (FBB).

Martin Ernst, Geschäftsführer und Fraktionskollege FBB: "Marianne Raven hat uns die Umstände ihres Antrags auf Ausscheiden aus dem Gemeinderat erklärt. Diese können wir in vollem Umfang nachvollziehen. Wir wünschen ihr alles Gute für ihre zukünftige Lebensplanung. Nichtsdestotrotz wird sie uns fehlen."

"Glücklicherweise bleibt uns Marianne Raven in der einen oder anderen Form erhalten.", betont Prof. Dr. Heinrich Liesen, Fraktionskollege FBB. "Wir wollen und werden gerne ihr Angebot annehmen, uns weiterhin zu unterstützen."

Freie Bürger für Baden-Baden e.V.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Martin Ernst'.

Martin Ernst
Stadtrat und Geschäftsführer FBB